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Prefeitura irá gastar quase 800 mil reais 
com shows do Arraiá Bonito

As equipes da AECB tiveram um início de Cam-
peonato Metropolitano de Futsal dos mais difíceis. 
Jogando na cidade de São Paulo, no ginásio do 
Morumbi, as equipes da Associação enfrentaram 
as equipes do São Paulo B e acabaram tendo 3 
derrotas e apenas um empate. Esporte 10

AECB estreou no Metropolitano 
contra o São Paulo

O prefeito de Capão Bonito, Júlio Fernando Gal-
vão Dias, enviou para a Câmara local projeto de 
lei para abertura de crédito adicional suplementar 
para os gastos de R$ 787.000,00 para contratação 
de shows e estrutura para o Arraiá Bonito. Os gas-

tos do Arraiá Bonito com mais os R$ 558.000,00 
que estão sendo gastos com o show da dupla Cesar 
Menotti e Fabiano em comemoração ao aniversá-
rio da cidade, representam R$ 1.345.000,00 sendo 
gastos com shows e festas pela prefeitura de Capão 

Bonito, no momento em que a Secretaria Munici-
pal de Administração e Finanças tem determinado 
a contenção de gastos com o pagamento de horas 
extras e também recomendando a redução de 
viagens para economia de combustíveis. Geral 11

O convidado desta semana do programa O 
Expresso Entrevista que é transmitido pela TV 
O Expresso todas as quartas-feiras, foi o vice-
-prefeito de Guapiara, Alexandre do Hospital. 
Na entrevista, o vice deixou claro que não 

disputará a eleição ao lado do atual prefeito 
Matheus Freitas e falou de problemas que ele 
alega estarem ocorrendo em Guapiara pela fal-
ta de diálogo do atual prefeito com ex-aliados e 
com a oposição. Região 4

Vice confirma rompimento com  
prefeito em Guapiara
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Incoerência 

Na semana passada 
este jornal fez ampla 
matéria sobre as 
novas determinações 
dadas por auxiliares 
do prefeito de Capão 
Bonito, em sua imen-
sa maioria cargos de 
confiança, onde é 
pedido em pleno mês 
de março, ou seja, no 
primeiro trimestre do 
ano, um esforço de 
todos os servidores pú-
blicos municipais para 
contenção de gastos. 

Entre as recomen-
dações estão corte 
geral de horas extras, 
diminuição no abaste-
cimento de combus-
tíveis com viagens e 
outras coisas mais que 
possam impactar as 
finanças da prefeitura 
local.

Ao determinar o 
corte de despesas 
no começo do ano, a 
atual administração 
mostra que em algum 
momento perdeu o 
controle da situação, 
pois entre outras 
coisas, comenta-se no 
comprometimento de 
quase 100% dos re-
cursos do Fundeb para 
pagamento da folha.

Mas o que mais 

chama atenção é que 
mesmo determinan-
do que sejam feitos 
cortes de gastos, a 
atual administração 
é eficaz em fazer 
despesas com festas e 
shows. Somente para 
a comemoração do 
aniversário da cidade 
e para o Arraiá Bonito 
está previsto que 
sejam gastos quase 
um milhão e meio de 
reais com shows de 
cantores sertanejos 
como Cesar Menotti e 
Fabiano, Rick e Ren-
ner e Daniel.

Estes gastos com 
festas mostram que 
há uma enorme in-
coerência na prática 
administrativa da pre-
feitura na atual gestão. 
Como pode mandar 
conter gastos logo no 
início do ano e gastar 
milhões com shows e 
festas?

Dá-se a impressão 
que a gestão é mera-
mente para fins elei-
toreiros, não há um 
planejamento eficaz 
e que pense a cidade 
em longo prazo, ha-
vendo sério risco de o 
futuro administrativo 
do município estar 

sendo comprometido 
com medidas mera-
mente políticas e que 
não levem em conta 
o crescimento das 
despesas da prefeitura 
a longo prazo.

Lamentavelmente 
dá-se a impressão 
de que uma bomba 
relógio administrativa 
está sendo montada 
em nome de se ter 
chances de reeleição, 
mesmo que para isto 
se comprometa o 
futuro da cidade por 
longos anos.

Mas não podemos 
jogar a culpa deste 
cenário somente nos 
atuais gestores do 
Executivo, a Câmara 
Municipal com sua 
conduta de omissão 
e não cumprindo sua 
obrigação maior de 
fiscalizar, está dando 
anuência para esta 
irresponsabilidade ad-
ministrativa que pode 
comprometer o futuro 
de Capão Bonito.

A única coisa certa 
de tudo isso é que essa 
conta com certeza 
será paga por toda a 
população e resta sa-
ber no futuro qual será 
o tamanho do buraco.

Não é para comemorar 
 
 José Renato Nalini é Reitor da Uniregistral, docente da Pós-graduação da Uninove e 

Secretário-Geral da Academia Paulista de Letras

Somos um povo 
festeiro, que encon-
tra pretexto para ce-
lebrações e que gosta 
de exteriorizar seu 
ufanismo. Só que o 
panorama global é 
motivo para preo-
cupação e angústia, 
menos do que razão 
para festejar.

Os cientistas es-
tão exauridos de 
tanto conclamar a 
humanidade a levar 
a sério a mudança 
climática. Essa é 
a maior ameaça à 
sobrevivência da es-
pécie nos próximos 
anos. Muito discur-
so, pouca ou nenhu-
ma ação no sentido 
de refrear a volúpia 
do consumismo e o 
irresponsável uso de 
combustíveis fósseis, 
causadores do efeito 
estufa, em virtude 
da emissão de gases 
venenosos.

Os números da 
mudança climática 
são aterradores. O 
ano de 2023 regis-
trou aumento de 1,4 
graus centígrados 
na temperatura 
mundial. Não foi só 
muito mais quente 
se comparado aos ní-
veis pré-industriais, 
de acordo com a 
OMM- Organização 
Meteorológica Mun-
dial. Foi muito mais 

grave: 2023 foi o 
ano mais quente nos 
últimos cento e vinte 
e cinco mil anos! 
Não é achismo, nem 
catastrofismo: são 
dados do respeitado 
observatório climáti-
co europeu Coperni-
cus.

Esse fatídico ano 
registrou a emissão 
de 36,8 bilhões de 
toneladas de gás 
carbônico, tudo por 
causa da teimosia 
em se utilizar de 
combustíveis fósseis: 
petróleo, gasolina, 
óleo diesel e o 
pavoroso carvão. 
Houve aumento de 
1,1% nas emissões, 
em relação a 2022. 
Alguém acredita que 
até 2030, e faltam 
apenas seis anos, 
haverá redução de 
43% nessa emissão 
nefasta, para cum-
prir o limite de 1,5º 
C, de acordo com o 
ajustado no Acordo 
de Paris?

Em 2009, os países 
desenvolvidos se 
comprometeram a 
fornecer cem bilhões 
de dólares por ano, 
para financiamento 
climático nas na-
ções mais pobres 
até 2020. Promessa 
descumprida, como 
ocorre nesse âmbito 
de irresponsabili-

dade ecológica. Os 
governos sequer ava-
liam a economia que 
fariam se honrassem 
sua palavra. Pois a 
cada bilhão de dóla-
res empregados no 
combate às inunda-
ções costeiras, evi-
tar-se-ia o gasto de 
catorze bilhões em 
danos econômicos. 

E o que resultou 
da COP28? A Con-
ferência da ONU 
sobre Mudanças 
Climáticas realizada 
em Dubai, nos Emi-
rados Árabes, de 30 
de novembro a 13 
de dezembro, contou 
com mais uma pro-
messa: oitocentos 
milhões de dólares 
para perdas e danos 
climáticos. Compro-
misso de triplicar as 
energias renováveis 
e duplicar a eficiên-
cia energética até 
2030. Pífia aprova-
ção da transição dos 
combustíveis fósseis, 
com expressa ve-
dação a qualquer 
menção no sentido 
de se eliminar o 
petróleo. Quando os 
sobreviventes quise-
rem cobrar por essa 
omissão criminosa, 
os responsáveis já 
estarão mortos. Tris-
te sina a de uma raça 
que não tem juízo. 

O JURISTA E O ADVOGADO

Ives Gandra da Silva Martins, é Professor Emérito das Universidades Macken-

zie, UNIP, UNIFIEO, UNIFMU, do CIEE

Ao ministrar palestra 
para a primeira turma 
do curso de Direito da 
Faculdade Bela Vista, 
um dos temas que abor-
dei foi a diferença entre 
o jurista e o advogado, 
que gostaria de compar-
tilhar também com os 
leitores.

Muitas vezes os se-
nhores ouvem a mídia 
referir-se aos juristas 
e aos advogados como 
sinônimos, mas vale res-
saltar, desde logo, que 
são funções diferentes.

O jurista nasce com o 
Direito Romano. Eram 
os jurisconsultos que 
tinham autoridade e 

conhecimento para in-
terpretar a lei. Por conta 
disso, escreviam livros 
e códigos, auxiliando os 
imperadores. O jurista 
é, portanto, um pro-
fundo conhecedor do 
Direito e, quando emite 
uma opinião, o faz na 
condição de intérprete 
imparcial do direito. 
O jurista é aquele que 
interpreta o Direito e, 
quando se convence de 
uma tese, vai apresentar 
todo o seu conhecimen-
to para explicar qual é 
a correta interpretação. 
Logo, o jurista é alguém 
que tem a função de 
dizer o direito com 

imparcialidade, mesmo 
que o parecer seja 
para alguém que está 
necessitando de uma 
determinada interpre-
tação. Sendo assim, 
nós, pareceristas, nega-
mos, repetidas vezes, a 
possibilidade de redigir 
um parecer por não 
estarmos convencidos 
das teses apresentadas. 
Fizemos uma análise, 
outro dia no escritório, e 
verificamos que dos mil 
e poucos pareceres que 
eu dei na vida, devo ter 
negado, pelo menos mil, 
por não estar convenci-
do da tese exposta.

Já o advogado tema 

obrigação fundamental 
de defender o seu clien-
te e, para isso, tem que 
ser honesto e ético. Ali-
ás, esse é um conselho 
que dou: nos primeiros 
tempos do exercício da 
advocacia, pode haver 
até alguma perda em 
relação àqueles profis-
sionais menos éticos, 
mas com o tempo, eles 
serão conhecidos por 
não serem éticos, en-
quanto que os que o são 
também serão reconhe-
cidos e, pelo seu próprio 
conhecimento, serão 
gradativamente mais 
valorizados. Eu sempre 
disse para os meus 
alunos - atuei no magis-

tério desde 1964 e fui 
professor universitário 
durante 60 anos -,como 
aqueles que crescem 
na vida podem não ter 
crescido tão rapidamen-
te quanto os desonestos 
no início, mas, com o 
tempo, os desonestos 
são ultrapassados com 
uma velocidade extra-
ordinária. Ocorre que 
aqueles que atuam por 
convicção são sempre 
mais confiáveis, pois só 
aceitam as questões de 
que estão convencidos 
que podem defender. 
Mesmo diante de ques-
tões mais complicadas, 
o advogado, tem a 
obrigação de dedicar-se 

ao máximo para vencer, 
não desonestamente, 
mas utilizando-se de 
todas as virtualidades da 
lei para que isso possa 
ocorrer.

Essa é a grande dife-
rença: o advogado não 
tem responsabilidade de 
elaborar doutrina, o juris-
ta sim. O advogado tem 
obrigação de buscar na 
lei a vitória do seu cliente, 
ou minimizar, no caso 
do direito penal, a pena 
dele. É por essa razão 
que o advogado está no 
tripé que forma o Poder 
Judiciário: Ministério 
Público, Magistratura e 
a Advocacia, que, a meu 
ver, é a minha vocação.



sexta-feira, 22 de Março de 2024 A/3CIRANDA

Funcionários de carreira que trabalham na 
Secretaria de Educação de Capão Bonito têm 
questionado se alguns colegas desta Secretaria, 
que estão prestando serviço em outros setores 
da prefeitura, podem receber seus salários com 
verbas do Fundeb. Tem gente que acha que o 
caso deveria começar a ser investigado pela 
Ouvidoria Municipal.

 Verba do Fundeb

Com mais uma nova indicação para cargo 
de confiança feita no começo deste ano, a 
administração do prefeito Júlio Fernando, de 
Capão Bonito, conseguiu ter como nomeados 
em cargos de confiança, mais precisamente 
como diretores, marido e mulher. Isso que é 
interesse público.

Casal confiança

Passados três meses de 2024, o Portal Transpa-
rência da prefeitura de Capão Bonito ainda não 
disponibiliza os cargos de confiança da atual 
administração. Comentários nos corredores da 
prefeitura dão conta de que a instabilidade no 
Portal com a relação dos cargos de confiança 
é para dificultar a fiscalização por parte de 
oposicionistas. 

Dificultando

Tem secretário municipal de Capão Bonito que 
tem comparecido tão pouco na sua secretaria 
que alguns funcionários estão tendo que levar 
papéis para serem assinados na casa do chefe 
ou da chefa. Outros secretários já falam que o 
secretário não muito assíduo, está travando a 
administração.

Faltando

O diretor do Demutran 
de Capão Bonito, Márcio 
Souto de Proença, falou 
em audiência pública da 
Câmara de Capão Boni-
to nesta semana, que a 
empresa SKS, que faz o 
transporte coletivo urba-
no gratuito da cidade, só 
recebe por quilômetros 
rodados. 

Na quilometragem

Diretor diz que pagamento Diretor diz que pagamento 
é por quilômetro rodadoé por quilômetro rodado

O diretor deu essa explicação ao ser questio-
nado por membros do Conselho de Direitos 
Humanos do Legislativo, que fizeram várias 
reclamações quanto ao funcionamento do sis-
tema. Pelo jeito, o diretor não vai passar pano 
para a empresa que é considerada uma das 
preferidas da atual gestão.

Não passa pano

Por falar em empresa de transporte, os verea-
dores indicados para fazerem parte da comis-
são que investiga o incêndio no ônibus da SKS 
que trazia pacientes de Jaú, ainda não foram 
chamados para nenhuma reunião. Será que 
essa comissão não vai dar em nada?

 Sem ação

Os vereadores de Capão Bonito, Fio Londrina 
e Alan Senciatti, devem deixar o PSD do se-
cretário estadual de Governo, Gilberto Kassab, 
para migrarem para o PL junto com o prefeito 
Júlio Fernando. Recentemente os vereadores 
participaram de uma audiência com Kassab, 
acompanhados do vice-prefeito Tamura e do 
prefeito Júlio Fernando.

 Migrando

A mudança da dupla teria contrariado o vice-prefeito 
Roberto Tamura, que está mudando do PSDB para 
o PSD de Kassab e contava com os dois vereadores 
para puxarem a chapa de candidatos da legenda 
na próxima eleição. Pelo jeito, aliados do prefeito 
querem esvaziar a legenda do vice.

Esvaziando

Auxiliares do prefeito Júlio Fernando estão se 
desdobrando para conseguirem encaixar os 12 
dos atuais 13 vereadores que serão candidatos 
à reeleição na eleição de outubro no seu grupo. 
Tirando os vereadores do PP que ainda não se 
definiram, e o vereador Daan Cabeleireiro que 
ficará com a oposição, o restante dos edis ficarão 
em legendas aliadas do chefe do Executivo. 

Acomodando

O vereador Fio Londrina, cérebro pensante do 
atual governo de Capão Bonito, atacou duramente 
duas mulheres que trabalham na reciclagem em 
entrevista para radialistas da situação, simples-
mente pelo fato de elas terem reivindicado melho-
rias no serviço de transporte tarifa zero. O vereador 
chegou a cobrar publicamente que ajudou a irmã 
de uma reclamante que fez a reinvindicação.

Cobrou a ajuda

Mulheres foram atacadas por vereador Mulheres foram atacadas por vereador 

Além de criticarem e atacarem as trabalhado-
ras da reciclagem por estas terem reivindicado 
seus direitos como cidadãs, o vereador e seu 
aliado, o radialista Juliano do Açougue, ainda 
cobraram explicações da Acamar sobre pres-
tações de contas de recursos recebidos para 
realização da coleta seletiva na cidade.

 Cobrando prestação de contas

Um áudio de um radialista aliado do prefeito de 
Capão Bonito tentando convencer um oposicio-
nista a não ser candidato na eleição de outubro 
foi divulgado por páginas de notícias da cidade. O 
mais novo áudio teria ocasionado mais um abalo 
entre assessores do prefeito no paço. 

 Tentando convencer

Pessoas que tiveram acesso a documentos da 
reforma do prédio da Câmara de Capão Bonito 
já vislumbraram indícios de irregularidades. 
Para quem tem experiência com obras, o preço 
da reforma pode estar bem salgado.

Reforma salgada 

Está sendo questio-
nado no meio político 
de Guapiara se uma 
promessa do prefeito 
Matheus Freitas está 
sendo cumprida pela 
prefeitura. O político 
teria dito que os valo-
res arrecadados com 
as barracas na festa de 
São José seriam desti-
nados para a igreja. A 
oposição diz que esse 
repasse não acontece.

Repasse contestado 

Repasse é questionado Repasse é questionado 
 em Guapiara em Guapiara
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Castramóvel de Apiaí já atendeu  
mais de mil animais

Nesta semana, as pá-
ginas das redes sociais 
da Prefeitura Municipal 
de Apiaí publicaram um 
vídeo anunciando que 
através do Castramóvel 
presente na cidade, 
mais de 1.100 animais 
foram atendidos no mu-
nicípio, no período de 
2022 a março de 2024.

No vídeo estão pre-

sentes o prefeito Sérgio 
Barbosa, o vice Polaco 
Moura e as veterinárias 
Sabrina e Tássia. De 
acordo com o prefeito, 
o castramóvel continua 
em funcionamento na 
cidade, com atendi-
mentos de segunda a 
sexta-feira, pelo período 
da manhã. 

Para realizar a cas-

tração de cães e gatos é 
necessário se inscrever 
pelo site da prefeitura 
de Apiaí. Assim que os 
animais forem cadastra-
dos, a equipe realizará 
contato com o tutor do 
pet. Após a cirurgia, os 
animais sairão do local 
microchipados, vacina-
dos e com as medica-
ções devidas. 

Em entrevista, vice confirma rompimento 
com prefeito em Guapiara

O convidado desta 
semana do programa O 
Expresso Entrevista que 
é transmitido pela TV O 
Expresso todas as quartas-
-feiras, foi o vice-prefeito 
de Guapiara, Alexandre 
Martins de Oliveira, o 
popular Alexandre do 
Hospital.

O vice deixou claro que 
não disputará a eleição ao 
lado do atual prefeito Ma-
theus Freitas, com quem 
rompeu logo no início do 
mandato. Alexandre disse 

que se sentiu usado pelo 
prefeito e por sua equipe, 
afirmando que foi usado 
para ganhar a eleição em 
2020.

Uma das maiores diver-
gências entre o vice e o 
prefeito está relacionada 
ao fechamento do hospital 
que o prefeito Matheus 
Freitas promete reinaugu-
rar em maio deste ano.

Além da questão da saú-
de, Alexandre do Hospital 
também falou da situação 
financeira da prefeitura, 

das festas, das estradas 
rurais e muitos outros 
problemas que ele alega 
estarem ocorrendo pela 
falta de diálogo do atual 
prefeito com ex-aliados e 
com a oposição.

A entrevista completa 
com o vice-prefeito de 
Guapiara, Alexandre 
do Hospital, pode ser 
vista pelo Facebook de O 
Expresso e também pelo 
YouTube no canal do Jor-
nal O Expresso que é @
jornaloexpressocb.  

Vice-prefeito de Guapiara disse que não se aliará ao prefeito na eleição deste ano

Supermercado Dia de Capão Bonito 
encerrará atividades em abril

A rede espanhola de 
supermercados Dia anun-
ciou que irá rever sua 
atuação no Brasil. O grupo 
que tem lojas em todo o 
país, deverá concentrar 
sua atuação no Estado de 
São Paulo. 

No começo desta se-
mana o grupo anunciou 
o fechamento de 343 

lojas entre elas a de Capão 
Bonito, que funcionava 
há 10 anos na rua Altino 
Arantes, na região central 
da cidade, nas proximida-
des do Cemitério Sagrado 
Coração de Jesus.

No local já constam 
informações sobre o en-
cerramento das atividades 
do supermercado, que 

deverá ficar aberto até o 
dia 18 de abril.

Nesta quinta-feira o 
grupo entrou com pedido 
de recuperação judicial 
junto ao Tribunal de 
Justiça de São Paulo, com 
uma dívida estimada em 
1 bilhão, sendo cerca de 
268 milhões somente para 
instituições bancárias.

REGIÃO

O Expresso na História traz O Jornal 
de 06 de julho de 1919

Nesta edição de O 
Expresso na História está 
sendo disponibilizado ao 
leitor através do site de 
oexpresso.com.br uma 
nova edição de O Jornal 
que circulou em Capão 
Bonito do Paranapanema 
semanalmente há mais de 
100 anos.

 A edição desta vez é 

da data de 06 de julho de 
1919 e entre outros fatos 
importantes noticiados 
está a situação do cemitério 
local, que estava necessi-
tando de melhorias e com 
a informação de que tijolos 
que foram comprados pela 
Câmara para reconstrução 
do muro estavam sendo 
vendidos pela prefeitura.

Outras notícias de O 
Jornal foram o processo 
de um cidadão, com 
passagens anteriores 
pelo júri, por uso de 
armas indevidas e uma 
partida de futebol da 
Associação Esportiva 
Independência que teve 
o acompanhamento da 
Banda 7 de setembro.   

Dia encerrará atividades em Capão Bonito
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Homem é preso por pedofilia em Capão Bonito

Homem procurado por estupro é preso  
no Jardim da Amizade

Um homem foi pre-
so no último sábado, 
16, por crimes rela-
cionados à pedofilia, 
em Capão Bonito.

Na ocorrência, a 
equipe de Força Tá-
tica havia recebido 
informações de que 
o suspeito estaria 
residindo no bairro 
Jardim Alvorada, sen-
do assim, os policiais 
dirigiram-se até o 
local para verificar a 
denúncia. 

De acordo com a 
polícia, ao chegarem 

no endereço, visuali-
zaram um homem em 
frente à sua residên-
cia, que de imediato 
notou a aproximação 
da viatura e adentrou 
rapidamente para o 
interior da casa.

Sendo abordado, em 
busca pessoal, nada 
de ilícito foi encon-
trado com o suspeito, 
contudo, ao ser pes-
quisado via COPOM, 
constou um mandado 
de prisão em seu 
desfavor, com base no 
Art. 241 do ECA (“ 

Expor ou venda, foto-
grafia, vídeo ou outro 
registro que contenha 
cena de sexo explícito 
de criança ou adoles-
cente).

Diante dos fatos, a 
equipe policial deu 
voz de prisão ao crimi-
noso, com uma pena 
imposta de 4 anos e 
6 meses no regime 
semiaberto, sendo ele 
apresentado ao Plan-
tão Policial de Capão 
Bonito e permane-
cendo à disposição da 
Justiça.

Polícia Militar prende dois homens por 
tráfico de drogas em Capão Bonito

Na noite desta última 
segunda-feira (18), 
dois homens foram 
presos por tráfico de 
drogas em Capão Boni-
to. Os indivíduos foram 
abordados na praça 
Oriental, que fica lo-
calizada na rua 24 de 
Fevereiro, no Centro da 
cidade, onde confessa-

ram estar vendendo 
entorpecentes no local.

Segundo a polícia, 
as drogas (cocaína), 
estavam armazenadas 
em uma sacola plás-
tica próxima de uma 
lixeira, posteriormente 
localizada pela equipe 
policial. Para os po-
liciais, ambos ainda 

confessaram que ha-
viam chegado naquele 
momento no local, 
para realizar a venda 
dos entorpecentes.

Diante do fato, os 
homens foram presos e 
conduzidos ao Plantão 
Policial permanecendo 
recolhidos à disposição 
da Justiça.

A Polícia Militar de 
Capão Bonito prendeu 
um homem procurado 
pela Justiça por estu-
pro de vulnerável.

A equipe estava em 
patrulhamento pelo 
bairro Jardim da Ami-
zade quando avistou 
um indivíduo sentado 
na calçada e que com 
a aproximação da 

polícia se levantou 
rapidamente na tenta-
tiva de entrar em sua 
residência.

Diante da suspeita, 
o indivíduo foi abor-
dado e nada de ilícito 
foi encontrado com 
o mesmo, porém em 
consulta via Copom, 
foi constatado que o 
homem era procura-

do pela Justiça pelo 
crime do artigo 217-A, 
estupro de vulnerável, 
com pena imposta de 
16 anos em regime 
fechado.  

Os policiais deram 
voz de prisão ao ho-
mem que foi conduzi-
do ao plantão policial 
permanecendo preso à 
disposição da Justiça.

POLÍCIA
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Homem é preso em flagrante por tráfico de 
entorpecentes em Guapiara

Na noite da última 
quarta-feira, dia 20, 
a Polícia Militar de 

Capão Bonito prendeu 
um homem por tráfico 
de entorpecentes no 

munícipio de Guapia-
ra. 

A equipe realizava 

patrulhamento pela 
Avenida Domingues 
Menk, quando visua-
lizou um indivíduo na 
Praça Policarpo Xisto 
Paes, que aparentava 
estar impaciente, 
segurando uma sacola 
de plástico nas mãos. 
Em decorrência da 
atitude suspeita, a Po-
lícia Militar deu voz de 
parada para abordar o 
suspeito, no entanto, 
não obedecendo a or-
dem dos policiais, ele 
correu sentido a rua 
Getúlio Gato.

De acordo com a po-
lícia, durante a fuga, 
o homem dispensou 
o pacote, que foi re-
cuperado pela equipe. 
O homem seguiu o 
trajeto sentido ao 
corredor que dá aces-
so a um terreno de 
mata fechada, sendo 
acompanhado e deti-
do pelos policiais. Na 
busca pessoal nada de 
ilícito foi encontrado, 
mas ao verificarem o 
embrulho dispensado 
antes por ele, localiza-
ram frascos plásticos 

contendo 6 porções de 
maconha, 31 porções 
de cocaína, 18 pedras 
de crack e uma nota 
de 5 reais. Pesquisada 
via COPOM, a polícia 
encontrou antece-
dentes criminais pelo 
artigo 155 e 157 do 
CP. 

Diante dos fatos, foi 
dada voz de prisão 
e apresentado ao 
Plantão Policial de 
Capão Bonito, onde 
permanece preso pelo 
crime de tráfico de 
entorpecentes.

Polícia Militar prende homem por furto em Guapiara
A Polícia Militar 

prendeu um homem 
pelo crime de furto 
em Guapiara, na 
tarde do último do-
mingo, dia 17. Os po-
liciais realizavam um 
patrulhamento pelo 
município, quando 
avistaram um indi-
víduo saindo de uma 
residência com duas 

sacolas. Ao notar a 
presença da viatura, 
tentou fugir, mas logo 
foi alcançado pela 
equipe.

De acordo com a 
polícia, foi realizado 
contato com a proprie-
tária da residência, que 
confirmou que uma das 
janelas da casa estava 
aberta e danificada e 

que os objetos nas saco-
las (notebook, fritadeira 
elétrica, garrafas de 
bebida, gêneros alimen-
tícios) foram subtraídos 
pelo indivíduo.

Sendo assim, o 
homem foi preso e 
conduzido ao Plantão 
Policial permanecendo 
recolhido à disposição 
da Justiça.

Adolescentes que cometiam furtos em Itapeva foram 
pegos pela Guarda Civil

A Guarda Civil Mu-
nicipal de Itapeva foi 
acionada na tarde da 
última quarta-feira, 
dia 20, via telefone 
153, para atender 
ocorrência de furto 
na área central da 
cidade. 

Após a Central 
de Monitoramento 
informar às equipes 
de rádio patrulha 
sobre as caracterís-
ticas dos suspeitos, 
os policiais obtive-
ram êxito em en-
contrá-los, os quais 
estavam de posse de 
diversos objetos. 

De acordo com a 

Guarda Civil Muni-
cipal, os adolescen-
tes estavam com os 
objetos dentro de 
uma mochila e ao 
serem questionados, 
confessaram que 
haviam subtraído 
os itens de diversas 
lojas do centro de 
Itapeva. Dentre os 
adolescentes, havia 
uma criança de onze 
anos.

Diante da situação, 
a equipe acionou o 
Conselho Tutelar da 
cidade, para garantir 
que nenhum direito 
daquela criança fosse 
violado. Também foram 

acionados os genitores 
de todos os adolescen-
tes, que compareceram 
e acompanharam a 
ocorrência no Plantão 
Policial. A criança foi 
entregue ao seu genitor 
que a levou para casa. 

A autoridade da 
Polícia Judiciária 
tomou conhecimen-
to sobre o ocorrido 
e determinou que 
os objetos fossem 
apreendidos. Os 
adolescentes foram 
entregues aos seus 
responsáveis legais 
e o Conselho Tutelar 
segue acompanhan-
do o caso.
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Bailarina de Capão Bonito é aprovada em curso  
coreográfico de verão em Miami

A bailarina Isabela 
Egli, de 17 anos, foi 
aprovada no Summer 
Intensive Choreogra-
phi - Sanctuary of The 
Arts (Intensivo Coreo-
gráfico de Verão 2024), 
no Santuário das Artes 
e Instituto Coreográ-
fico Interamericano 
em Miami, Estados 
Unidos. Além da im-
portante conquista, a 
capão-bonitense rece-
beu a aprovação e bolsa 
parcial para participar 
do Summer Brasil.

Através de uma audi-
ção realizada em nove 
de março, a talentosa 
bailarina recebeu com 
muita alegria a tão es-
perada notícia. Isabela, 
que está no ballet desde 
os cinco anos de idade, 
sempre foi apaixonada 
por arte. Graças a 
sua dedicação, hoje 
ela colhe os frutos do 
esforço e do seu amor 
pela dança. Em julho 
deste ano, a bailarina 
embarca para os Es-
tados Unidos, para se 
aventurar e criar novas 
experiências a partir da 
arte. 

Aluna da professora 
de ballet clássico, 
Mayara Piovani, da 
Duo Escola de Dança, 
a bailarina decidiu 
focar em participar de 
competições e audi-

ções, com o intuito de 
seguir a carreira como 
profissional. Logo na 
primeira audição que 
participou oficialmente 
este ano, Isabela já 
obteve o excelente 
resultado, sendo duas 
oportunidades únicas 
de aprimorar ainda 
mais o seu talento. 

“Tem sido um mo-
mento de gratidão 
imensa por tudo o que 
já vivi. Desde muito 
nova estou nesse mun-
do, já fazem 9 anos 
que me apaixonei pelo 
ballet e, desde então, 
isso faz parte de mim. 
Passei por diversas 
escolas e professoras, 

mas foi na Duo que tive 
todo o apoio para cons-
truir a confiança de 
me arriscar”, afirmou 
Isabela.

Assim que recebeu as 
cartas com o resultado, 
a bailaria disse ter sen-
tido um misto intenso 
de sentimentos, como 
felicidade, realização, 

gratidão e ansiedade. 
“Será minha primeira 
experiência interna-
cional com a dança, es-
tou muito ansiosa para 
viver tudo isso e colher 
todos os frutos dessa 
super oportunidade”, 
enfatizou a bailarina.

Orgulho é uma das 
palavras que descre-

vem os sentimentos 
dos familiares e amigos 
de Isabela, que juntos 
compartilham esse 
momento tão especial 
na vida da bailarina. 
“Para nós, como famí-
lia, foi simplesmente 
uma alegria imensa, 
a c o m p a n h a m o s 
desde pequena todo 

o progresso, esforço, 
dedicação e talento 
dela, tínhamos certeza 
que o resultado seria 
excelente. Ver minha 
filha colhendo os fru-
tos do seu esforço é 
muito bom e me deixa 
repleta de orgulho”, 
disse Juliana Egli, mãe 
de Isabela.
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JONATHAN LENON 
DA CRUZ
 
Dia 15/03/2024, em capão 
bonito 
Idade: 33 Anos
Profissão: Serviços Gerais
Estado Civil: Solteiro
Filho De: Ismael Rodrigues 
Da Cruz E Marta Madalena 
De Queiroz Cruz
Não Deixa Filhos:
Cemitério: Sagrado Cora-
ção De Jesus, Em Capão 
Bonito

EDNEIA CRISTINA 
SILVESTRE CORREA
 
Dia 16/03/2024, em capão 
bonito
Idade: 62 anos
Profissão: auxiliar de 
limpeza aposentada
estado civil: viúva do sr. 
Carlos nunes correa
filha de: geraldo silvestre e 
maria de sampaio silvestre
deixa as filhas: rejane, 
fabiula e carla.
Cemitério: sagrado coração 
de jesus, em capão bonito

EDNEIA CRISTINA 
TEREZA RODRI-
GUES MARTINS DE 
ALMEIDA
 
Dia 16/03/2024, em capão 

bonito 
Idade: 69 anos
Profissão: aposentada
Estado civil: casada com o 
sr. Miguel souto de almeida
Filha de: afonso rodrigues 
martins e simira batista de 
souza
Deixa os filhos: michel e 
anderson
Cemitério: sagrado coração 
de jesus, em capão bonito

RUBENS HILÁRIO 
PINTO
 
Dia 17/03/2024, em capão 
bonito 
Idade: 70 anos
Profissão: aposentado
Estado civil: união estavel 
com a sra. Maria das neves 
seabra de Noronha
Filho de: pedro hilario 
pinto e izabel silvano pinto.
Deixa os filhos: sandra, 
alexandre, mauro, patricia, 
luana, karina, juliana e 
isabela
Cemitério: são joão batista, 
capão bonito

ATTILIA ROSTELATO 
CRAVO
 
Dia 17/03/2024, em 
sorocaba 
Idade: 83 anos
Profissão: doméstica 
aposentada

Estado civil: casada com o 
sr. Ataliba francisco cravo
Filha de: josé rostelato 
sobrinho e benedita maria 
rostelato
Deixa o filho: valdir
Cemitério: são joão batista, 
em capão bonito

MARIA DE LOURDES 
SILVA
 
Dia 18/03/2024, em 
sorocaba 
Idade: 74 anos
Profissão: do lar
Estado civil: viúva do sr 
antonio euzebio da silva
Filha de: francisco 
celestino da cruz e gregoria 
cesarina de jesus
Deixa os filhos: natanael, 
valdineia e regina
Cemitério: são joão batista, 
em capão bonito

ISRAEL LUCIANO 
SALGADO
 
Dia 20/03/2024, em capão 
bonito
Idade: 51 anos
Profissão: autônomo
Estado civil: solteiro
Filho de: josé andré salgado 
e maria do carmo mendes 
salgado
Não deixa filhos
Cemitério: são joão batista, 
em capão bonito
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Horóscopo

Áries 
 

Dê atenção à sua rotina, 
ariano. O céu pede mais 

foco e capacidade de 
agir em conjunto com 

as pessoas.

 

Touro 
 

É hora de encontrar 
novas soluções para 
antigos problemas, 

taurino. Seja criativo e 
busque aplicar o que 
você tem de melhor.

Gêmeos 
 

Dê atenção à sua intimi-
dade e às pessoas mais 
próximas, geminiano. 

É preciso cuidar da sua 
intimidade com mais 

atenção. 

Câncer 
 

Seja mais sensível e, ao 
mesmo tempo, objetivo 
com as palavras, can-
ceriano. É importante 
saber se expressar de 

maneira mais concreta. 

Leão 
 

Mantenha o foco, 
leonino. É importante 
que você tenha senso 

de prioridade e saiba se 
organizar em direção 

aos seus objetivos.

Virgem 
 

É hora de usar a sensi-
bilidade, virginiano. O 
céu pede mais atenção 

aos detalhes para 
que você possa agir 
de maneira certeira.

Libra
 

Olhe para dentro, 
libriano. Lembre-se de 
respeitar os próprios 
instintos e também o 

tempo necessário para 
diferentes ações. 

Escorpião 
 

Faça acontecer escorpia-
no. É preciso estar com as 
pessoas certas para que 
você possa concretizar os 

seus sonhos.

Sagitário 
 

Planeje-se, sagitariano. 
É preciso compreender 
melhor o universo à sua 
volta e fazer planos mais 

concretos.

Capricórnio 
 

Esteja aberto a novos 
conhecimentos, ca-

pricorniano. Aproveite 
o dia para perceber 
como você pode se 

aprimorar. 

Aquário 
 

É hora de perder o 
medo e mudar o que 
precisa ser mudado, 

aquariano. O céu pede 
mais coragem para 

decidir. 

Peixes 
 

Dê atenção às pessoas 
certas e faça associações 
importantes, pisciano. 
O astral pede que você 

busque se cercar de quem 
ajuda você a crescer.

fonte: www.istoe.com.br
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Rodada de muitos gols no Regional 
de Futebol dos Proenças

AECB sofre derrotas para o São Paulo na estreia  
do Metropolitano de Futsal

Time Sub-16 da AECB conseguiu empate contra o São Paulo fora de casa

A rodada do último final 
de semana do Campeo-
nato Regional de Futebol 
de campo que está sendo 
disputado no campo 
do bairro dos Proenças 
teve uma muitos gols. 
Foram ao todo 18 gols 

em 4 jogos uma média 
de 4,5 gols por partida. 
A rodada teve início no 
sábado com uma partida 
entres os veteranos do 
Barcelona de Guapiara 
e o Atlético Carrossel de 
Capão Bonito. Melhor 

para o time capão-boni-
tense que venceu por 3 
a 1. No domingo a rodada 
começou como a vitória 
do Taquarivaí F.C. por 4 a 
0 contra o Master Capão 
Bonito pela categoria 
veterano.Em seguida se 

enfrentaram os times de 
veteranos do E.C. Bela 
Vista e o time da casa o 
Proenças F.C., levou a 
melhor o time da Bela 
Vista que passou por cima 
dos donos da casa ao go-
lear o adversário por 4 a 

0. Fechando a rodada na 
tarde do último domingo 
o único jogo da categoria 
principal e numa partida 
muito disputa os times do 
River Plate de Buri empa-
tou com o E.C. Taipinha 
num empolgante 3 a 3.

Esta semana a rodada 
terá apenas dois jogos, 
pela categoria de vetera-
nos se enfrentam Bonfi-
glioli de Itapeva e Kxetão 
de Buri e pela categoria 
principal PSG/Buri e Es-
trela da Vila Aparecida.

As equipes da AECB ti-
veram um início de Cam-
peonato Metropolitano de 
Futsal dos mais difíceis. 
Jogando na cidade de 
São Paulo, no ginásio do 
Morumbi, as equipes da 
Associação enfrentaram 

as equipes do São Paulo 
B e acabaram tendo 3 
derrotas e apenas um 
empate. Pela categoria 
Sub-18 o São Paulo B 
venceu por 7 a 2, pela 
categoria Sub-14 o São 
Paulo passeou e venceu 

por 8 a 0, pela Sub-12 
nova derrota da AECB 
após o tricolor paulista 
impor um sonoro 9 a 1. 
O melhor resultado da 
rodada para as equipes da 
AECB foi conseguido pelo 
time Sub-16 que arran-

cou um empate em 3 a 3 
contra o forte São Paulo 
B em pleno ginásio do 
Morumbi. “Toda estreia 
é nervosa e ainda contra 
um forte time como o 
São Paulo, perdemos o 
jogo, mas a experiência 

que os meninos tiveram 
não tem preço para as 
futuras competições”, 
disse o técnico Anderson 
Sonvesso. Neste sábado 
os meninos da AECB 
voltam à quadra para 
enfrentar a partir das 

14 horas no ginásio José 
Elias de Proença os times 
do 1º de Maio da cidade 
de Santo André. Jogando 
em casa, a comissão 
técnica da Associação es-
pera conquistar algumas 
vitórias.

Veteranos do Bela Vista venceram o time da casa no Regional

Atlético Carrossel derruba invencibilidade do Estrela 
na Champions League

A rodada do último final 
de semana da Champions 
League Cidico, que está 
sendo disputado no campo 
da antiga Brisauto em Ca-
pão Bonito, teve partidas 
muito disputadas.

Abrindo a rodada se 
enfrentaram Igaratá e 
E.C. Bela Vista numa 
partida muito disputada 
que acabou empatada em 
1 a 1. No segundo jogo 

do dia, entrou em campo 
o invicto Estrela da Vila 
Aparecida para enfrentar o 
Atlético Carrossel, apesar 
do teórico favoritismo do 
time do Estrela, o time do 
Carrossel levou a melhor e 
venceu por 3 a 1 acabando 
com a série sem derrotas 
do Estrela.  

No terceiro jogo do dia, 
o Atlético Bitão superou 
o Resenha F.C. por 3 a 

1 e fechando a rodada 
o Cacique/Maranata de 
Guapiara e o Baguaçu City 
ficaram no empate em 0 a 
0.

Neste domingo, a rodada 
terá quatro jogos, às 9 ho-
ras se enfrentam Atlético 
Bitão e E.C Bela Vista, 
às 11 horas será a vez do 
duelo entre Ouro Verde da 
Capuavada e Grêmio Bela 
Vista, às 13 horas a disputa 

fica entre o RC Paulista e 
o Cacique/Maranata de 

Guapiara e fechando a ro-
dada, às 15 horas, entram 

em campo o Baguaçu City 
e o Atlético Carrossel

Atlético Carrossel acabou com a invencibilidade do Estrela na Champions
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Prefeitura irá gastar quase 800 mil reais 
com shows do Arraiá Bonito

O prefeito de Capão 
Bonito, Júlio Fer-
nando Galvão Dias, 
enviou para a Câmara 
local no último dia 13 
de março, um projeto 
de lei para abertura de 
crédito adicional su-
plementar para os gas-
tos de R$ 787.000,00 
para contratação de 
shows e estrutura 
para o Arraiá Bonito, 
que está previsto para 
acontecer nos dias 14 
e 15 de junho deste 
ano. O projeto de 
lei foi aprovado pela 
Câmara em regime 

de urgência e com 
isso a prefeitura terá 
dotação orçamentária 
na pasta da Secretaria 
Municipal de Edu-
cação, Cultura e Es-
portes para contratar 
para os dias 14 e 15 
de junho duas duplas 
sertanejas e também 
pagar a estrutura 
para realização dos 
shows. As contrata-
ções previstas para a 
realização do Arraiá 
Bonito, que tem pre-
visão para ter o cantor 
Daniel e a dupla ser-
taneja Rick e Renner, 

estariam orçadas, 
respectivamente, em 
R$ 335.000,00 e R$ 
185.000,00. Além dos 
custos com os artistas, 
a prefeitura ainda terá 
um gasto de cerca de 
250 mil reais com a 
estrutura de palco, 
som, iluminação e 
outras coisas para re-
alização do evento. O 
pedido de suplemen-
tação se baseou em 
sobra de arrecadação 
de recursos próprios 
do ano passado onde 
a prefeitura recebeu 
mais de 25 milhões de 

ITBI da empresa Su-
zano Celulose. Os R$ 
787.000,00 dos gastos 
do Arraiá Bonito com 
mais os R$ 558.000,00 
que estão sendo gas-
tos com o show da 
dupla Cesar Menotti e 
Fabiano em comemo-
ração ao aniversário 
da cidade, represen-
tam R$ 1.345.000,00 
sendo gastos com 
shows e festas pela 
prefeitura de Capão 
Bonito, no momento 
em que a Secretaria 
Municipal de Admi-
nistração e Finanças 

tem determinado a 
contenção de gastos 
com o pagamento de 
horas extras e tam-
bém recomendando 
a redução de viagens 
para economia de 
combustíveis, como 
foi feito em memoran-
do assinado no dia 12, 
pelo chefe de setor de 
abastecimento da fro-
ta de veículos, Felipe 
Leite Momberg. Os 
gastos que estão sendo 
feitos pela Secretaria de 
Educação com as festas 
revoltam pais de alunos, 
principalmente aqueles 

que necessitam de edu-
cação inclusiva e que 
antes eram atendidos 
pelo CAMP e que viram 
o serviço ser drastica-
mente diminuído, com 
muitas crianças deixan-
do de ter terapias que 
estavam melhorando 
a qualidade de vida. 
“Não tem fundamento 
não ter recursos para 
contratação de profis-
sionais para atender 
as crianças autistas, 
por exemplo, e gastar 
milhares de reais com 
festas”, disse uma mãe 
a O Expresso.

Município de Capão Bonito tem gasto altos valores com festas desde 2021 


